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Vereinigung der Freunde der Hohenburger Schulen e. V.
Postfach 1460, 83658 Lenggries

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2025
Am 09.05.2025 um 19 Uhr im Jagdsaal in Schloss Hohenburg

Anwesende:
1. Herr Werner Weindl (1. Vorsitzender)
2. Frau Heidi Kuchler (2. Vorsitzende/ Schriftführerin)
3. Frau Maria Angermeier (Schatzmeisterin)
4. Herr Roman Haehl (Schulleiter Realschule)
5. Herr Robert Huber (stv. Schulleiter Gymnasium)
6. Herr Franz Schöttl (Zweiter Bürgermeister)
7. Herr Michael Wenig (Kassenprüfer)
8. Herr Maximilian Klaar (Kassenprüfer)
9. Herr Michael Schilcher (Mitglied)
10. Frau Kathrin Schilcher (Mitglied)
11. Frau Sabine Mederle (Mitglied)

Entschuldigt:
1. Frau Anja Künkele (ehemals 3. Vorsitzende)
2. Herr Rupert Fichtner (neu gewählter 3. Vorsitzende)
3. Herr Christoph Beck (Schulleiter Gymnasium)

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Bericht des 1. Vorsitzenden

Der 1. Vorsitzende Werner Weindl begrüßt die Anwesenden und bedankt sich für die
Teilnahme an der diesjährigen Jahreshauptversammlung. Er stellt fest, dass die Mitglieder
ordnungsgemäß und fristgerecht unter Angabe der Tagesordnung am 11.04.2025 geladen
wurden.

Im Jahr 2024 konnten aufgrund der sehr guten finanziellen Lage des Vereins viele
Schülerinnen und Projekte beider Schulen unterstützt und somit der Zweck des Vereins
wieder sehr gut erfüllt werden. Die aktuelle Mitgliederzahl liegt bei 216 und ist leider leicht
rückläufig (Vorjahr222), obwohl der Mindestbeitrag bei nur 15,00 € im Jahr liegt. Mitglieder
müssen weiterhin aktiv angeworben werden. Bisher geschah dies u. a. bei Elternabenden
und durch Vorstellung in den 5. Klassen. Laut den Schulleitern besteht auch die Möglichkeit
der Mitgliederwerbung beim Infoabend für die Eltern der 5. Klassen sowie beim Tag der
offenen Tür. Ziel bei den Mitgliedschaften ist es, dass die Neuaufnahmen die Kündigungen
ausgleichen. Erfreulich ist, dass es immer mehr Personen gibt, die zwar nicht Mitglied im
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Verein werden möchten, aber die einfach eine Summe an den Verein spenden. Auch gibt es
bereits viele Mitglieder, die über den Mindestbeitrag hinaus eine höhere Summe zahlen.
Spenden an den Verein sind jederzeit möglich.

Im Oktober 2024 konnte der Flyer des Vereins aufgrund der Öffnung der Schulen für die
Jungen geändert und 750 Exemplare nachgedruckt werden.

Herr Weindl bedankt sich bei den Schulleitern und den Vorstandskollegen für die gute
Zusammenarbeit sowie bei allen Mitgliedern und Spendern des Fördervereins. Herr Haehl
und Herr Huber bedanken sich beim Verein für die schnelle und unbürokratische Hilfe.

2. Jahresabrechnung 2024

Schatzmeisterin Maria Angermeier verliest die Jahresrechnung 2024:
Zum 01.01.2024 lag der Kassenstand bei 57.957,89 €, zum 31.12.2024 bei 61.385,15 €.
Insgesamt wurden 12.658,53 € an Zuschüssen u. a. für Schulfahrten, diverse Anschaffungen
sowie Projekte gewährt. Die Ausgaben lagen insgesamt bei 14.055,53 €. Demgegenüber
stehen die Einnahmen in Höhe von 17.482,79 €. Im Jahr 2024 sind 7.660,26 € an Spenden
eingegangen. Die Mitgliedsbeiträge betrugen 7.010,00 €.

Frau Angermeier erläutert, dass die Beiträge der größte Einnahmeposten des Vereins sind.
Leider geht die Mitgliederzahl zurück. Erfreulich ist, dass viele Mitglieder mehr als den
Mindestbeitrag zahlen. Auffallend ist auch, dass immer mehr Spenden eingehen. Auch die
Zinsen steigen. Leider kommen kaum Zuschussanträge von bedürftigen Familien. Hier sollten
Eltern gezielt von den Schulen angesprochen und auf die Fördermöglichkeiten des Vereins
hingewiesen werden. Anträge können jederzeit unbürokratisch beim Verein gestellt werden.

3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands

Die Kassenprüfung hat am 02.05.2025 durch die Kassenprüfer Herr Michael Wenig und Herr
Maximilian Klaar stattgefunden. Die Prüfung hat keine Beanstandungen ergeben. Die Konten
wurden für den Zeitraum 01.01. bis 31.12.2024 ordnungsgemäß und ordentlich von der
Schatzmeisterin geführt. Die Kassenprüfer schlagen die Entlastung der Vorstandschaft vor.
Gemeinsam mit der Schatzmeisterin wird der gesamt Vorstand einstimmig entlastet.

4. Neuwahl des Vereinsvorstands

Herr Haehl übernimmt die Wahlleitung. Die letzte Wahl fand 2022 statt. Die Amtsdauer
beträgt drei Jahre. Es wird offen über die nachfolgenden Wahlvorschläge abgestimmt.
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Für das Amt des 1. Vorsitzenden wird Herr Werner Weindl vorgeschlagen. Er steht als
Kandidat wieder zur Verfügung. Andere Vorschläge gibt es nicht. Er wird einstimmig gewählt
(Abstimmungsergebnis 10:0) und nimmt die Wahl an.

Für das Amt der 2. Vorsitzenden und der Schriftführerin wird Frau Heidi Kuchler
vorgeschlagen. Sie steht als Kandidatin wieder zur Verfügung. Andere Vorschläge gibt es
nicht. Sie wird einstimmig als 2. Vorsitzende und als Schriftführerin (Abstimmungsergebnis
10: 0) gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Frau Anja Künkele, die bisherige 3. Vorsitzende, möchte nicht mehr kandidieren. Für das Amt
des 3. Vorsitzenden wird Herr Rupert Fichtner vorgeschlagen, der von 2010 bis 2022 bereits
Schatzmeister des Vereins war. Andere Vorschläge gibt es nicht. Herr Fichtner ist persönlich
nicht anwesend, hat jedoch im Vorfeld dem Vereinsvorstand mitgeteilt, dass er als Kandidat
zur Verfügung steht und die Wahl bei entsprechender Abstimmung annehmen würde. Er
wird einstimmig als 3. Vorsitzender (Abstimmungsergebnis 10:0) gewählt.

Für das Amt der Schatzmeisterin wird Frau Maria Angermeier vorgeschlagen. Sie steht als
Kandidatin wieder zur Verfügung. Andere Vorschläge gibt es nicht. Sie wird einstimmig als
Schaftmeisterin (Abstimmungsergebnis 10:0) gewählt. Sie nimmt die Wahl an.

Herr Haehl gratuliert den Gewählten. Herr Weindl bedankt sich beim Wahlleiter und bei den
Gewählten.

5. Neuwahl der Kassenprüfer

Die Wahl der Kassenprüfer erfolgte erstmals in 2022 aufgrund der damaligen Neufassung der
Vereinssatzung. Auch hier beträgt die Amtsdauer drei Jahre. Herr Haehl fungiert auch hier
als Wahlleiter.

Für das Amt des ersten Kassenprüfers wird Herr Michael Wenig (Kämmerer der Gemeinde
Lenggries) vorgeschlagen. Er steht als Kandidat wieder zur Verfügung. Andere Vorschläge
gibt es nicht. Er wird einstimmig gewählt (Abstimmungsergebnis 10:0) und nimmt die Wahl
an.

Für das Amt des zweiten Kassenprüfers wird Herr Maximilian Klaar (Angestellter bei der
Raiffeisenbank in Lenggries) vorgeschlagen. Er steht als Kandidat wieder zur Verfügung.
Andere Vorschläge gibt es nicht. Er wird einstimmig gewählt (Abstimmungsergebnis 10:0)
und nimmt die Wahl an.
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6. Sonstiges

Herr Weindl bedankt sich bei Frau Anja Künkele, die seit 22 Jahren als 3. Vorsitzende im
Verein mitgewirkt hat. Sie war treibende Kraft bei der Erstellung des ersten Flyers des
Vereins und hat diesen entworfen. Frau Künkele war sehr hilfsbereit und hat sich immer gut
in die Vereinsarbeit eingebracht. Die Vorstandschaft wünscht Frau Künkele für ihre Zukunft
alles erdenklich Gute.

Die Schulleiter geben einen Sachstand zur Öffnung der Schulen für Buben, die erstmals in
diesem Schuljahr 2024/2025 stattfand. Bisher läuft alles zur Zufriedenheit der beiden
Schulen. Die Schulleiter freuen sich sehr über den großen Andrang auch bei den diesjährigen
Anmeldungen. Bei der Realschule sind es 50 Jungen und 60 Mädchen. Beim Gymnasium sind
es 17 Jungen und 33 Mädchen. Die Öffnung war die richtige Entscheidung, weil nur so die
Zukunft der Schulen gesichert werden konnte.

Herr Haehl bittet bereits jetzt um Unterstützung des Vereins für ein Projekt der Realschule,
das das kommende Schuljahr betreffen wird: geplant ist eine Klassenfahrt nach Rom 2026.
Allerdings steigen die Kosten pro Schüler gerade enorm an. Sobald die Eckdaten und Kosten
feststehen, wird Herr Haehl auf den Verein zukommen.

Lenggries, 03.07.2025

Werner Weindl Heidi Kuchler
1. Vorsitzender Schriftführerin


